諫早市立北諫早小学校 学校だより NO. 4

のびゆく北小っ子

R6. 5. 21 文責 副校長 横田 和重

命を大切にし、思いやりのある北諫早っ子きたいに応えますいつも笑顔で挨拶しますさいごまで、あきらめませんはやね、早起き朝ごはんで生活しますでくそくを守ります。いのちを大切にします。
【北諫早小学校、こころの教育推進会議】

「何があっても 目指せ 優勝!」

5月に入り、各学年で運動会の練習に取り組んできました。 いよいよ26日(日)に本番を迎える予定です。

子どもたちが考えた今年の運動会のスローガンは、

「何があっても 目指せ 優勝!」です。

運動会当日は、子どもたちがこのスローガンに向けて努力している姿にも注目していただければと思います。(当日スローガンは第1校舎に掲げるようにしています)

なお、会場図等につきましては、後日配付いたしますプログラムでご確認ください。 (保護者の方:安心メールにて、地域の方:当日受付配付にて、※学校ホームページでも公開予定です。)

歩いてみてわかること

14日(火)と16日(木)に2年生が生活科の学習で、16日(木)は3年生も社会科の学習で町たんけんに出かけ

ました。私も3年生の町たんけんに同行しました。

普段、車で通過する道でも、実際に歩いてみると新しい発見があり、やっぱり歩くことは大切だなと痛感しました。

保護者の皆様も、是非「町歩き」をされてみることをおす すめします。新たな発見があるかもしれませんね。



泉配水池(昭和4年4月完成) 大正15年の伝染病流行がひとつ のきっかけで作られたそうです。

まっすぐ家に帰ろう【家庭や地域でのご指導もお願いいたします】

5月に入り、新しい学級での交友関係も広がっています。

この時期からよく見られるのが、下校時に<u>まっすぐ家に帰らない</u>ことです。

家に帰っていない要因は以下のものが考えられます。

- ○下校途中、友達といっしょに公園等(友達の家も含む)で遊んでいた。
- ○別の下校ルートに行ってしまい、戻るのに時間がかかった。(迷っていた。)
- ○いつもとは違う下校の仕方を家庭で約束していたが、忘れてしまっていた。



そこで、<u>寄り道をせずにまっすぐ家に帰ること・友達を下校途中に家に呼んで遊ばない</u> ことなどを、ご家庭や地域でもご指導ください。よろしくお願いいたします。

4年生 自転車教室 ~自転車の安全な乗り方について~

5月10日(金)に4年生を対象に自転車教室を開催しました。 (学校のホームページにも掲載しています。)

普段から、自転車に乗っている子どもたちもいるということもあり、交通安全協会の方に、安全な乗車の仕方や点検方法、どのようにして事故が起きるのかなどを教えていただきました。

自転車事故に関しては、被害だけでなく、場合によっては加害者になることもあります。

4年生に限らず、全ての学年のご家庭で安全な自転車の乗り方について話をしていただければと思います。

点検の合い言葉

ぶ……ブレーキ

た……タイヤ

べる…ベル

さ……サドル

は……ハンドル・反射板

ら……ライト



ヘルメットをかぶる! 2人乗りをしない! 鍵をかける!